

Hoy, en la sesión de control al Gobierno en el Congreso

Rojas urge al Ejecutivo a convocar elecciones “y dejar de ofrecer una imagen de un Gobierno dañino que es una vergüenza para España”

- El secretario general del GPP, Carlos Rojas, exige al Ejecutivo “dejar de ofrecer una imagen de un Gobierno dañino que es una vergüenza para España”. “Tienen que convocar elecciones inmediatamente”, asevera
- Pide que la vicepresidenta Nadia Calviño informe sobre sus retos en la economía española mientras recuerda que nuestro país sigue siendo líder de paro en la Unión Europea, las familias pierden poder adquisitivo, los precios continúan en aumento y no dejan de subir los impuestos: “Aléjese del populismo. Su triunfalismo es otro engaño más, como su Gobierno”
- Asegura que el “fiasco” de la Ley del *Solo sí es sí* es un fracaso de todo el Ejecutivo, empezando por el presidente, Pedro Sánchez: “Son el Gobierno de la incompetencia. Si una ley tiene efectos perversos y humilla a las víctimas es una ley mala que tiene que ser modificada y cambiada de manera urgente, como el Gobierno”
- Sobre los resultados de los observatorios empresariales que quiere crear el Ejecutivo, pregunta: “¿Por qué no crean uno para ver dónde están los papeles del Tito Berni y los desmanes y las tropelías del Gobierno?”
- Afirma que Calviño, responsable de coordinar a los ministerios, ha fracasado: “Si una vicepresidenta dice que hay que cesar al ministro del Interior, se tiene que ir el Gobierno entero por irresponsable”
- Además, cuestiona el “espectáculo lamentable” del Ejecutivo con Ferrovial, haciendo referencia a las amenazas del Ministerio de Hacienda